

А. Н. Короб, кандидат экономических наук¹, Т. А. Саковец²

Учреждение образования «Барановичский государственный университет», Министерство образования Республики Беларусь, ул. Войкова, 21, 225404 Барановичи, Республика Беларусь, ¹+375 (163) 45 26 49, nemodakar@mail.ru; ²tanyasakovetz@yandex.ru

СОЗДАНИЕ БИЗНЕС-ИНКУБАТОРА АУТСОРСИНГА БУХГАЛТЕРСКИХ УСЛУГ НА КАФЕДРЕ БУХГАЛТЕРСКОГО УЧЕТА УНИВЕРСИТЕТА

В статье рассмотрены перспективы осуществления предпринимательской деятельности на кафедре бухгалтерского учета в условиях изменения конъюнктуры рынка высшего образования. Автор обоснована модель создания инкубатора бухгалтерского бизнеса для выпускников образовательных программ как одного из направлений коммерциализации интеллектуального потенциала кафедры.

Ключевые слова: кафедра бухгалтерского учета; аутсорсинг бухгалтерских услуг; бухгалтерский бизнес; интеллектуальный потенциал; бизнес-стратегия.

Библиогр.: 2 назв.

A. N. Korob, PhD¹, T. A. Sakovets²

Baranovichi State University, Ministry of Education of the Republic of Belarus, 21, Voykova str., 225404, Baranovichi, Republic of Belarus, ¹+375 (163) 45 26 49, nemodakar@mail.ru; ²tanyasakovetz@yandex.ru

CREATION OF THE BUSINESS INCUBATOR OF OUTSOURCING OF ACCOUNTING SERVICES AT THE CHAIR OF ACCOUNTING OF THE UNIVERSITY

In the article the prospects of realization of entrepreneurship on the department of accounting in the conditions of change of a conjuncture of the market of higher education are considered. The author describes the model for creating an accounting business for graduates of educational programs as one of the directions of commercialization of the intellectual potential of the department.

Key words: chair of accounting; outsourcing of accounting services; accounting business; intellectual potential; business strategy.

Ref.: 2 titles.

Список цитируемых источников

1. Информационный портал «Профессиональный бухгалтер» [Электронный ресурс] / офиц. сайт Белорус. ассоциации бухгалтеров. — Минск, 2017. — Режим доступа: http://profbuh.by/for_student/. — Дата доступа: 08.07.2017.

2. Короб, А. Н. Бизнес-стратегия предпринимательской деятельности на кафедре бухгалтерского учета / А. Н. Короб // Бухгалт. учет и анализ. — 2017. — № 8 (248). — С. 9—15.

Поступила в редакцию 27.12.2017